

将来の受配電システムを支え創造する新入社員の無限の可能性を引き出す独自の人材育成を目指す!

**MITSUBISHI**  
三菱電機(株)受配電システム製作所



椿山さん  
私は30年近く板金加工を行います。研修生にはいつも簡単な作業でもひとつ意味を自分なりに考え方納得して行う



馬場さん  
ね。私たちが彼等に望むものは、

金澤さん  
活動にも力を入れて活躍しているとか?...  
認定者があり、香川のものづくり産

業務部総務課長 馬場 秀則さん  
(研修生) 金丸 大紀さん  
(研修生) 三井 俊太郎さん  
(研修生) 須藤 大輔さん  
(指導員) 中村 成孝さん  
(指導員) 椿山 幸男さん  
(業務部総務課) 井澤 友子さん  
(業務部総務課) 三谷 博之さん



地元小学校での科学教室  
小企業や工場の発展のために、県内の中などに職種に応じた技能者を派遣し、技能継承や人材育成に貢献しています。また、地元小学校の生徒たちに遮断器の仕組みをわかりやすく説明する科学教室も実施し、ものづくりの楽しさ・大切さを広めています。毎年9月には工場内でオータムフェスティバルを開催し、多彩なイベントや模擬店で地域交流も図っています。

井澤さん  
業の発展  
のためには、県内の中などに職種に応じた技能者を派遣し、技能継承や人材育成に貢献しています。また、地元小学校の生徒たちに遮断器の仕組みをわかりやすく説明する科学教室も実施し、ものづくりの楽しさ・大切さを広めています。毎年9月には工場内でオータムフェスティバルを開催し、多彩なイベントや模擬店で地域交流も図っています。

## わが社の技能継承

# Company skill

シリーズ③



三谷さん  
毎年県内の高専・工業高校生を中心約15名ほどの新入社員を採用し、年間を通して各種研修を実施しています。入社時の社会人としてのマナーから会社生活の基礎知識に始まり、各種実技実習などの基礎知識を身につけ、さらにレベルアップを図り、全社技能競技大会優勝と夢を大きく持っています。ものづくりという同じ目標を目指したチームワークで頑張りたいと思います。

つひとつ技能を身に付け、さらにレベルアップを図り、全社技能競技大会優勝と夢を大きく持っています。ものづくりという同じ目標を目指したチームワークで頑張りたいと思います。

研修生 須藤さん  
新人のみなさんは教育研修に参加して、それぞれ技能的にも人間的にも段と大きくなられたようで...そんなみなさんがサポートしてきました。

中村さん  
私は電子機器組立ての基礎技能実習を担当しています。はんだ付け圧着接続や部品規格の概論など、日頃の作業に必要な基礎技能を実習します。何度も同じ工程を繰り返しながら作業順番のスピード・正確さを身体で覚えるように習得することでも、高品質なものづくりと安全性を重視した姿勢が養われます。私も4年前に新人としてこの研修に参加し、同じように先輩からの指導を受け、現場作業でも他の人に負けない自信と責任感を持ってスタートできました。それと基礎体力づくりのトレーニングで、所内のグラウンドを2~3周するランニングや筋トレが結構ハードで、研修の名物になっています。



▲研修生競技会(配電盤組立て)



▲研修生競技会(配電盤組立て)

</div